

《单词百科:vendetta是什么意思?vendetta怎么发音?vendetta的解释和用法》

英语单词vendetta是什么意思?vendetta怎么读?vendetta怎么发音?简答网为您整理了vendetta的解释、用法、例句、词组等相关学习资料。下面跟小编一起来看看吧!



vendetta怎么读

vendetta的读音:[ven det]

vendetta的意思

1、n. 家族世仇;族间仇杀;

vendetta的近义词

1、battle vt.& vi. 与...作战;争斗;

2、campaign n. 运动;战役;

- 3、crusade n.[史]十字军东征;(宗教性的)圣战;改革运动;
- 4、difference n.差别, 差额;变化;分歧;
- 5、dispute vt.& vi.辩论, 争论;

vendetta的双语例句

- 1、His murder was a vendetta killing.

他的被害是一起仇杀。

- 2、The vice president said the cartoonist has a personal vendetta against him.

副总裁说那个漫画家和他有私怨。

- 3、V : The only verdict is vengeance, a vendetta, held as a votive not in vain.

唯一的结论就是复仇, 一种仇恨, 作为一种虚无的奉献。

- 4、The only verdict is vengeance a vendetta held as a votive not in vain.

唯一的结论就是复仇一种仇恨作为一种虚无的奉献。

- 5、Since then Reed has been waging a vendetta against Baker and Young.

从那以后里德就一直伺机报复贝克和杨。

- 6、He has accused the media of pursuing a vendetta against him.

他指责媒体长期跟他过不去。

- 7、For years he pursued a vendetta against the Morris family.

多年来他一直在寻求向莫里斯家族报世仇。

- 8、I have no personal vendetta against Clarence Thomas.

我没有私人仇报克拉伦斯托马斯。

- 9、Vendetta is no joke, you know.

仇杀不是开玩笑, 你知道的。

10、She conducted a personal vendetta against me.

她对我有宿仇。

11、This private vendetta of yours could easily compromise Her Majesty's government.

你的私人恩怨可能危及女王政府的安全。

12、The vice president said the cartoonist has a personal vendetta against him...

副总裁说那个漫画家和他有私怨。

13、As time goes by and his position becomes stronger, will he attempt any individual vendetta ?

万一他的地位越来越坚固之后,他是否会采取个人的族间 仇杀 .

14、They may also solve the puzzle of Stan's nemesis'terrifying vendetta against him.

它们也许还能解答Stan的复仇女神为什么对他有这样的深仇大恨的谜题。

以上是简答网为您整理的vendetta怎么读的相关信息,希望对大家有所帮助。查看更多关

于vendetta的用法、

vendetta的释义、vendetta的相关详情请点击：<https://dict.jiandongshicai.cn/vendetta>